
今後について

こんにちは。からたくです。
アフリカから日本に帰ってきて、5ヶ月が経とうとしています。
将来、何をするか明確でないままアフリカに行き、アフリカで日本に帰ったら
何をするか考えましたが、答えが出ないまま、（生ぬるい空気が嫌で単純に、
働きたいと言う思いで）帰ってきて、就職活動を 4ヶ月くらいしました。

この時勢なのか、希望する会社には就職できずに、色々と考えておりましたが、
自分なりの答えを見つけたので、その方向に進もうと思います。

不動産投資家になります。

そう、やはり自分が描いていた将来像と言うのは年収 1 億円と言う世界です。

その為に、基礎から勉強します。
東京で、学校に通って、直接は関係ないけれど不動産鑑定士の資格を取得を目指します。
また、様々な関連するセミナー等にも参加して、知識を得ようと思います。

不動産鑑定士の合格者の平均学習時間は、3,000 ～ 4,000 時間と言われています。
1 年での取得を目指して、勉強したいと思います。
試験には、民法・経済学・会計学等の全般的な知識が求められます。
と言うことは、それらの知識がなければ合格できず、勉強する事もたくさんあります。

将来の自分のために、新しい世界に歩き始めようと思います。
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